
Протокол № 9 
заседания Ученого совета

Кыргызского авиационного института им. И. Абдраимова
Ч

г. Бишкек 30.05.2023 г.

Председатель Ученого совета 
Ученый секретарь

У.Э. Курманов 
Н.Ш. Сальпиева

Присутствовали: члены Ученого совета 20 чел. из 21 чел.

Повестка дня:
1. О планировании норм времени учебной нагрузки ППС Авиаинститута - 

заместитель директора по учебной работе Садовская О.А.
2. О подготовке к приему абитуриентов в 2023 году- ответственный 

секретарь ПК Авиаинститута Эмчиева А.М.
3. О подготовке и организации МИГ А и ИГ А выпускников Авиаинститута 

- заместитель директора по учебной работе Садовская О.А.
4 . Отчет об итогах выполнения программы повышения качества 

образования в Авиаинституте за 2022-2023 уч. год - зав. ОКБП и 
стандартов ИКАО Эрмексариева Г.М.

По первому вопросу выступила заместитель директора по учебной работе 
Садовская О.А. с докладом о планировании норм времени учебной нагрузки 
ППС Авиаинститута.

Председательствующий предложил принять к сведению информацию 
заместителя директора по учебной работе Садовской О.А. и поставил вопрос 
на голосование.

По результату голосования: За-все, Против-нет, Воздержались-нет. 
Принято единогласно.

1. Принять к сведению информацию заместителя директора по учебной 
работе Садовской О.А

По второму вопросу выступила ответственный секретарь ПК 
Авиаинститута Эмчиева А.М. и дала информацию о подготовке к приему 
абитуриентов в 2023 году.

Председательствующий предложил принять к сведению информацию 
ответственного секретаря ПК Авиаинститута Эмчиева А.М. и поставил 
вопрос на голосование.

По результату голосования: За-все, Против-нет, Воздержались-нет. 
Принято единогласно.

Постановил:

Постановил:



1. Принять к сведению информацию ответственного секретаря ПК 
Авиаинститута Эмчиевой А.М.

2. Признать работу приемной комиссии удовлетворительной.

По третьему вопросу выступила заместитель директора по учебной 
работе Садовская О.А. и дала информацию о подготовке и организации 
МИГ А и ИГ А выпускников Авиаинститута.

Председательствующий предложил принять к сведению информацию 
заместителя директора по учебной работе Садовской О.А. и поставил вопрос 
на голосование.

По результату голосования: За-все, Против-нет, Воздержались-нет. 
Принято единогласно.

Постановил:
1. Принять к сведению информацию заместителя директора по учебной 

работе Садовской О.А.

По четвертому вопросу выступила зав. ОКБП и стандартов ИКАО 
Эрмексариева Г.М. с отчетом об итогах выполнения программы повышения 
качества образования в Авиаинституте за 2022-2023 уч. год.

Председательствующий предложил принять к сведению информацию зав. 
ОКБП и стандартов ИКАО Эрмексариевой Г.М. и поставил вопрос на 
голосование.

По результату голосования: За-все, Против-нет, Воздержались-нет. 
Принято единогласно.

Постановил:
1. Принять к сведению информацию зав. ОКБП и стандартов ИКАО 

Эрмексариева Г.М.
2. Признать работу ОКБП и стандартов ИКАО удовлетворительной.

Председатель Ученого Совета, 
к.т.н., доцент У.Э. Курманов

Ученый секретарь Н.Ш. Сальпиева


